
　先日、移住者の受け入れに関する意見交換会
が鶴田町で開かれ、私も参加してきました。
　会の趣旨は、地方への移住を検討している人
の後押しをするために、民間では何ができるか
を話し合うというもの。
　ところ変わればやっていることも変わるもの
で、鶴田町をはじめ他市町村の取り組みはどれ
も勉強になるものばかり。今は移住定住サポー
ターとして活動している私ですが、個人として
も色々できそうだな、とやる気に火が付くのを
感じる時間でした。
　ここからどのような動きが始まっていくのか、
今から楽しみです。（山下）

　今年も初詣は五所川原神明宮。初詣の日を友
人や知り合いに聞くと日にちをずらしたり、時
間帯を考えたりと工夫したとのこと。参拝に訪
れていた皆さんも列に距離をあけて並ぶなど、
感染対策を心がけていました。
　また、感染対策のため鈴は鳴らせませんでし
たが、参拝者の中には珍しそうに写真を撮る人
や、感染対策だからと納得して感心している人
もいました。
　また安心して過ごせる日々に戻れることを願
っています。
　今年も初詣の様子を動画にしてＳＮＳで公開
していますので、どうぞご覧ください。（髙瀬）

▽ごしょぐらしFacebook・五所川原市地域おこし協
力隊ＳＮＳ

　地域おこし協力隊の活動やイベント情報を「ごしょ
ぐらしFacebook」や五所川原市地域おこし協力隊の

「Twitter」「Instagram」「YouTube」で見ることがで
きます。隊員目線で五所川原の楽しい情報を発信して
いきますので、ぜひご覧ください。

▽地域のイベントや面白い取り組み情報募集中
　地域のお祭りやイベント、面白い取り組みの情報を
募集しています。自薦他薦、規模の大小は問いません。
隊員が伺って、取材や情報発信を行いますので、お気
軽にご連絡ください。
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今後も活動へのご理解とご協力を

よろしくお願いします。

地域の皆さんと共に移住・交流
施策の推進やまちの魅力の掘り
起こし、情報発信等に取り組む

「地域おこし協力隊」の活動状
況をご紹介します。

▽私たちが地域おこし協力隊員です。

山下　　貴　隊員 髙瀬　祥彰　隊員

地域おこし協力隊レポート ～ごしょぐらしはじめました～ Vol.34	 問  企画課  内線2235
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【移住者の受け入れに関する意見交換会に参加してきました】

【初詣もしっかりと感染対策】
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